

おしゃかた

押方小学校
学校だより NO. 8
R 5. 12. 22



2学期終業式

本日、無事に2学期の終業日を迎えることができました。2学期は行事が多く、子どもたちが一番成長する学期です。秋季大運動会や修学旅行、秋の遠足、音楽フェスティバル（撮影）、ふれあい交流会、国際交流会、持久走大会など、多くの行事を実施することができました。子どもたちは一つ一つの行事を終える度に、立派な成長の足跡を残してくれました。

2学期を無事終えることができましたのも、保護者や地域の皆様のご支援、ご協力のおかげだと心より感謝いたします。



さて、明日から冬休みに入ります。冬休み期間も、子どもたちを家庭や地域で見守っていただきましよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

持久走大会

12月1日（金）に持久走大会を実施しました。当日は参観日でもあり、沢山のご家族の応援がありました。子どもたちは、練習のとき以上の頑張りを見せてくれました。最後まで一生懸命走る姿が、とても素晴らしいかったです。心も体も一層鍛えられ、よりたくましくなったように感じました。温かいご声援をありがとうございました。



「国際交流会」

11月24日（金）に、「国際交流会」を行いました。ALTのビクトリア先生にクリスマスについて教えていただいたり、英語での会話を通してクリスマスカードを作ったりしました。全校児童で素敵なクリスマツリーを作り上げることができました。

今年も、飯干直喜様（山附）にクリスマツリーの生木を準備していただきました。ありがとうございました。



1月の主な行事予定

9	火	3学期始業日	
11	木	あいさつ運動（3年）	
12	金	町子育て講演会 (管理センター、19:00~)	
17	水	CRT学力検査（国・算）	
18	木	CRT学力検査（社・理）	
19	金	読み聞かせ感謝集会・ありがとう給食	
26	金	給食感謝集会	

音楽フェスティバル（撮影）

11月の下旬に「音楽フェスティバル」の撮影がありました。全校児童で「太陽のサンバ」を元気いっぱい歌いました。後日、高千穂テレビで放送される予定です。楽しみです！



